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Gedenken an verfolgte/ermordete Stadtverordnete 
 
Herr Krämer erkundigt sich, ob es bereits eine Auflistung von Stadtverordneten, welche in der 
NS-Zeit verfolgt und ermordet wurden, gibt. Wie könne ein würdiges Gedenken aussehen? Wel-
che Formalien müssen für die Aufstellung einer Gedenktafel berücksichtigt werden? 
 
Herr Büloff (Fachbereich Kommunikation und Partizipation) betont die Wichtigkeit einer angemes-
senen Würdigung. Er werde bei der Klärung der Formalien behilflich sein. 
 
Herr Reich betont, dass die Verfolgung und Ermordung die gesamte öffentliche Verwaltung be-
traf. Diese sei in Potsdam noch nicht beleuchtet. Es bedürfe daher Forschungsaufträge. 
 
Herr Fröhlich schlägt eine Fachtagung zu diesem Thema vor. Wichtig sei eine bessere Vernet-
zung der Institutionen und der Forschenden. 
 
Frau Dr. Zalfen schlägt die Einbeziehung des Fachgremiums Erinnerungskultur vor, in der bereits 
viele Institutionen mitwirken. 
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